
Pourquoi ce titre ? 
Un peu d’histoire : en 1915, il y a un

peu plus de 100 ans, Marcel Maréchal crée
le  canard  enchaîné,  avec  son  épouse,
Henri-Paul  Grassier  et  son  épouse  et
Victor  Snell,  Tous  les  5  cherchent  un
titre. Le canard vient tout de suite comme
une  évidence  tant  ils  espèrent  qu’il  va
devenir  un  journal  irrévérencieux,  et
comme il s ‘agit de répondre à la censure,
ils  pensent  à  Georges  Clémenceau
accédant  à  la  présidence  du  conseil,  en
1917,  questionné sur la  suppression de la
censure  qui  avait  touché  son  journal
« L’homme  libre »  devenu  « l’homme
enchaîné », il répondit:
« Vous me prenez pour un con ? » !... 
Le canard enchaîné était né.
En  hommage  à  ce  journal  et  pour  lutter
contre  la  censure,  notre  « canard
déchaîné »  (il  a  perdu  ses  entraves)
essayera  au  travers  d’infos  de  première
main,  et  de  communications  censurées
ailleurs,.

1 de donner la paroles aux lagravois
qui veulent donner leur avis ou simplement
lancer des « coups de gueule » 

2- de lutter à son échelle contre le
clientélisme  local,  régional,  national  qui
nous « monte les uns contres les autres »

É.S.
***********************************

Philo-Bulle, le café-Philo de Lagrave

Mercredi 19 Avril 2017
Salle des fêtes à 20h 30

« La  retirada »,  ou  comment  le  monde  à
sacrifié la deuxième république espagnole
parce qu’elle prouvait que l’autogestion des
peuples pouvait se passer du pouvoir des
hommes

460  000  espagnols  vont  fuir
Franco  et  sa  dictature  soutenue  par
l’Amérique et ses alliés, l’URSS, et tous les
fascismes et nazismes européens. .

Sylvie Anahory viendra évoquer pour nous
le parcours de ses ancêtres et dédicacera
son  livre.  Nous  débattrons  ensuite  du
triste sort des migrants dans toutes les
époques et surtout dans la notre, ainsi que
notre responsabilité dans cette atrocité.

*************************************

Pourquoi  une  des
communes les plus riches de
notre  département
n’héberge t-elle pas encore
de migrants ?

On serait en droit  de penser que
notre commune accueille des exclus de la
mondialisation,  persécutés  physiquement
ou socialement et obligés de quitter leurs
pays. Notre pays s’est engagé à accueillir
35.000  syriens,  cela  représente  1  par
commune française ! Le solde de migration
étant d’environ 100.000 personnes par an
depuis 40 ans, on pourrait aussi accueillir
quelques migrants économiques.

De  certaines  communes  trop  peu
peuplées  où  trop  pauvres  on  pourrait
comprendre que ce soit difficile, mais pour
notre commune, bien que la paupérisation
touche,  de  plus  en  plus  souvent,  très
durement  et  toujours  plus  de  nombreux
lagravois,  la  majorité  de  ses  habitants
peut être considérée comme privilégiée : 

alors  à  quand  l’ouverture  d’un  ou
deux appartements publics ou privés pour
exercer notre devoir de ville riche dans un
pays riche : protéger des sans papiers et
favoriser  leur  accession  à  un  titre  de
séjour ?

É.S.
*************************************

Autocratie, népotisme,
manipulation,  immoralité,  abus  de
pouvoir, malhonnêteté intellectuelle….

Des  communes  à  l’état,  nos  élus
agissent comme s’ils étaient bénéficiaires
d’une impunité féodale.

 sauf rares exceptions,
1- Cumul des mandats, carriérisme

(limiter à 2 mandats tous ces élus à vie), limite d’age
(limiter à 60 ans, et non pas 70 et plus !…) gangrènent
et corrompent. 

2-  Collusion,  Conflit  d’intérêt
Conscience  élastique,  (quasi-légaux,  et  monnaie
courante ;  un  exemple  parmi  tant  d’autres :  l’affaire  des

barrages  «illégaux»  de  Sivens  et  Faurrogues),
deviennent «la norme».

Ça n’offusque même plus !...
Qu’ils  s’en  aillent  tous !...  Du

balais !… Malheureusement, si nous sommes
à peu près tous d’accord sur le constat (par
lâcheté, intérêt,  laxisme, égoïsme, ou surtout par idéologie

et  dogme,)  nous  allons  à  70 %  d’après  les
derniers sondages voter Macron, Fillon, ou
Le Pen. Mais, nom de nom, d’autres choix
restent possibles !

1- l’anarchie l’ordre sans le pouvoir
(comme dans la 2éme république espagnole)

2- le vote blanc 
3- voter pour d’autres
Réveillons-nous  !  Pour  vous  aider

nous proposons d’autres voies dans tous les
article du « canard »…sans parti pris et de
tous  bords  politiques,  intellectuels  ou
spirituels      É.S.

***********************************
Philo-Bulle, le café-Philo de Lagrave

Mercredi 03 Mai 2017
Salle des fêtes à 20h 30

« Le convoi de la solidarité », 26 camions,
a  quitté  l’Europe  de  l’Ouest  pour  porter
assistance  en  Grèce,  parmi  eux  deux
familles  lagravoises.  Venez  entendre  le
témoignage de ces lanceurs d’alerte 

Jour debout : pourquoi ne pas essayer la démocratie
participative et l’anarchie citoyenne En page 3

Histoire : Qui était le sergent Combes un sauveur ou un renégat, à voir !… En page 4

Écologie : Pourquoi la Saudrone, le ruisseau principal, ne coule plus en été ? En page 2

Affaire : Le mystère des affiches de la passerelle,…arrêté d’interdiction d’affichage En page4

Société : Que dit le Pâpe En page2 * Que dit le Pasteur En page4 * Que dit le Syndicaliste En page4

Enquête : Où est passé la 
Fontaine Sainte Sigolène, 
un vieux dossier…. 

a dépous
siérer  au 
max... 
...imum!… 
En page 2

Le Canard 
des Mécanos de la Solidarité
Mairie de Lagrave
81150 Lagrave
Tél 05 63 81 55 62

Journal « irrégulomadaire » gratuit, mais vous pouvez faire un don aux mécanos de la solidarité (LMDLS)



Malgré nous ou malgré tout
En défendant l’idée qu’il importe de

résister lorsque tout conduit à se résigner
ou à se laisser porter,  je  m’expose à de
nombreuses objections.

Il  faut  résister  pour  des  motifs
d’intégrité et de justice mais il  n’est pas
toujours  bon  de  résister  et  il  serait
désastreux  de  résister  à  l’amour,  à
l’amitié, à la fraternité.

Il  faut  résister  à  toutes  les
formes d’oppression socio-politique mais il
ne  faut  pas  moins  résister  à  ce  qui  est
mortifère dans la vie en général et dans la
vie de chacun.

Il faut résister aux inégalités, à la
destruction de  la  biosphère,  à  la  montée
du  national  populisme  sécuritaire  et
identitaire  mais  ce  diagnostic  est
polémique et n’est pas totalement objectif.

Il faut résister dans une situation
défavorable  où  la  diversité  des
résistances  est  telle  que  l’on  n’entrevoit
pas  leur  convergence  mais  ce  diagnostic
pessimiste est décourageant.

Il faut aussi résister en exerçant
sa liberté dans et par les mots, les images,
les  sons,  dans  des  réalisations
intellectuelles  et  artistiques comme dans
de libres et franches conversations quelle
que soit l’opinion des uns et des autres. Ce
n’est pas suffisant mais c’est nécessaire ;
un  tel  exercice  de  la  liberté  est lié  aux
efforts  pour  transformer  les  conditions
matérielles  et  institutionnelles  de
l’existence, il se doit même de participer à
ces  efforts  mais  il  ne  se  reconnaît  pas
complètement  dans  leur  caractère
forcément  discipliné  et  organisé
politiquement  et  idéologiquement  ;  il
résiste  à  toute  réquisition  en  plus  de
résister à toute oppression. Si tout est au
moins indirectement politique, tout ne l’est
pas strictement.  Il  serait dogmatique de
prétendre rassembler, faire converger et
organiser  toutes  les  résistances  en
sacrifiant  à  cette  unité  la  liberté
intellectuelle. Mais ce ne sont là que des
mots,  c’est  facile  à  dire  et  très
confortable  me  dira-t-on  :  résiste  toi-
même  d’une  façon  un  peu  moins
intellectuelle,  plus  pratique  et  plus
efficace !

Toute  proposition,  toute
expression  publique  et  toute  initiative
suscitent  forcément  des  réserves,  des
réticences et des résistances mais aussi,
on  l’espère,  des  réponses  et  d’autres
initiatives. 

Christian Cavaillé
Voici  le  texte  d’un  lagravois  qui  vous
donnera peut-être envie de lire son essai
en entier sur
http//mecanossolidarité.sirvin.me

Divagations de luttes ?!...

Ne pas  oublier  que  les  résistants
sont  des  terroristes  reconnus  par  leurs
pairs  lorsqu’ils  ont  permis  la  victoire  le
plus souvent par la force.

Ils  peuvent  être  légitimes  ou
illégitimes,  dans  la  justesse  ou  dans
l’erreur,  dans  la  franchise  ou  dans  la
honte.  Qu’importe  les  valeurs,  chaque
peuple a dans son histoire des résistants
bien  embarrassants  dont  il  a  pris
l’habitude d’être fier.

 Certaines  fois,  même,  les
terroristes des uns sont les résistants des
autres et vice-versa !?…

***********************************

Enquête :  Où  est  passé  la
Fontaine Sainte Sigolène, 
Sainte  Sigolène  a  vécu  à  Lagrave.  Elle
soignait entre-autres choses les maladies
de peau et les affections oculaires grâce à
l’eau  de  la  fontaine  éponime.  Dans  la
deuxième  moitié  du  XXème  siècle,  la
source  fut  cédée,  bien  que  sur  un  lieu
public,  à  un  propriétaire  privé.  Beaucoup
d’anciens, qui avaient l’habitude de venir se
recueillir  dans ce  lieu durent y  renoncer
tristement,  et  beaucoup sont morts sans
pouvoir y retourner. Lieu historique, il est
le  témoin  que  la  civilisation  a  depuis
longtemps  occupé  notre  village  (on  y  a
retrouvé  les  monnaies  gauloises  les  plus
anciennes de la commune). A juste titre, et
avec  courage,  le  conseil  municipal  a
souhaité  essayer  de  rendre  au  bien
commun  ce  lieu  historique.  Il  y  a  une
vingtaine  d’année,  je  fus  donc  charger,
avec  un  élu,  par  décision  municipale,  de
rencontrer  le  propriétaire  afin  d’essayer
de trouver un  terrain d’entente.  Mais  ce
dernier est resté sourd à nos requêtes et
après  plusieurs  rendez-vous,  nous  fûmes
obligés de nous résigner.
Depuis  cette  propriété  a  été  vendue,  et
peut-être serait-il utile de proposer à ses
nouveaux  propriétaires  une  solution
amiable  de  restitution  au  patrimoine
communal.  Ainsi,  en plus de la crypte,  du
matériel  archéologique  qui  se  trouve  au
musée,  la  fontaine  ou  ce  qu ‘il  en  reste
compléterait  judicieusement  notre
patrimoine historique de cette période.
Le  temps  passé  rend  impossible  tout
recours  juridique,  nous  devrons  nous
contenter du bon vouloir des propriétaires,
nous  ne  pouvons  les  y  forcer,  il  y  a
prescription.
Mais ce serait une pirouette sympathique
qui  effacerait  quelques  décennies  de
parenthèses  douloureuses.  En  promenade
dominicale  par  la  passerelle,  on  pourrait
ainsi se rendre à la fontaine, dans la paix
et le recueillement historique ou spirituel.

Éric SIRVIN

Que  dit  la  loi  de  l’église
catholique  au  sujet  de  la
dérive ultra-libérale?

le  pape  François  nous  prône  une
attitude bien différente de celle affichée
par les croyants les plus riches du monde
occidental:

« C'est  moi  qui  suit  l'Église.  Je
prêche  simplement  la  Doctrine  Sociale.»
« La  destination  universelle  des  biens
n'est  pas  une  figure  de  style  de  la
doctrine  sociale  de  l'Eglise.  C'est  une
réalité antérieure à la propriété privée ».
« Jean-Paul  II,  dans  Laborens  exercens,
1981 disait : » ___ Ouvrons le Compendium
de la Doctrine Sociale et lisons :  Le droit
à  la  propriété  privée  est  subordonné  à
l'usage  en  commun.___.  ou  encore :
___ Dieu  a  destiné  la  terre  et  tout  ce
qu'elle  contient  à  l'usage  de  tous  les
hommes et de tous les peuples,  en sorte
que  les  biens  de  création  doivent
équitablement affluer entre les mains de
tous___».  « Alors  que  la  notion  de
propriété  d'usage  devrait  nous  orienter
vers une jouissance mesurée des fruits de
la Création pour mieux les transmettre à
nos descendants, nous préférons la voie de
la prédation, de l'accumulation, et in fine,
de  l'épuisement  de  la  terre,  pourtant
défavorable à tous ».« L'heure est venue
d'accepter une certaine décroissance dans
quelques  parties  du  monde,  mettant  à
disposition des ressources pour une saine
croissance  en  d'autres  parties  »  dans
Laudato Si (193).

Pape François
Non, ce n’est pas un gauchiste qui

parle, mais un chrétien, un élu, le plus haut
responsable  de  la  hiérarchie  catholique
que tous les cadres devraient suivre !...

Bien loin de Civitas, de l’Opus Déï,
des évêques bourgeois, il nous convie, avec
de  plus  en  plus  de  ses  célébrants,  à
l’humilité, à la joliesse, à la gentillesse, à
l’amour,  au  respect,  au  partage  (des
richesses,  du  travail,  du  bien-être,
etc....)!.....
*************************************

Pourquoi la Saudrone,  notre
principal  ruisseau,  ne coule
plus en été ?

Certes,  le  réchauffement
climatique  ne  favorise  pas  le  soutien
l’étiage  de  nos  ruisseaux.  Mais,  la
construction de l’autoroute, le dragage du
sous  sol  pour  récupérer  de  la  grave  de
sous bassement,  et la décision de laisser
un  lac  dans  la  nappe  phréatique,  qui
détourne une partie de la dernière source
du ruisseau n’y sont pas non plus étrangers.
On doit pouvoir agir !…

Un villageois anonyme



Où est la gauche ?
Benoît  Hamon,  designé  par  la

primaire sans ambiguïté malgré les votes
centristes  et  droitistes.  Le  PS  c’est  le
parti  des  frondeurs,  pas  celui  des
éléphants du parti,  pas celui de Carcenac
et Valax qui ont probablement déjà choisi
Emmanuel (un autre) Macron !?….

Bien que  cela emmerde le PS,  les
français  de  gauche  ont  choisi  Hamon  ou
Mélenchon, tous deux beaucoup plus près
de  la  SFIO.  Tristement  la  gauche
française  représente  donc  20 %  des
électeurs français !… Alors :
       Nous français de gauche de base,
salariés, fonctionnaires, chômeurs, mais
aussi,  commerçants,  artisans,  petits
patrons, que faire contre cette droite
déguisée?  Voilà  ce  qu’en  dit  un  vrai
socialiste…………...

« Le  patronat  n’a  pas  besoin,  lui,
pour  exercer  une  action  violente,  de
gestes  désordonnés  et  de  paroles
tumultueuses  !  Quelques  hommes  se
rassemblent, à huis clos, dans la sécurité,
dans  l’intimité  d’un  conseil
d’administration,  et  à  quelques-uns,  sans
violence,  sans  gestes  désordonnés,  sans
éclats  de  voix,  comme  des  diplomates
causant autour du tapis vert, ils décident
que le salaire raisonnable sera refusé aux
ouvriers ; ils décident que les ouvriers qui
continuent  la  lutte  seront  exclus,  seront
chassés, seront désignés par des marques
imperceptibles,  mais  connues  des  autres
patrons, à l’universelle vindicte patronale.
[...] Ainsi, tandis que l’acte de violence de
l’ouvrier  apparaît  toujours,[...]  la
responsabilité profonde et meurtrière des
grands  patrons,  des  grands  capitalistes,
elle  se  dérobe,  elle  s’évanouit  dans  une
sorte d’obscurité. »

Jean Jaurès,
discours devant la  Chambre des députés,
séance du 19 juin 1906 !

Réfléchissez bien si  vous êtes de
gauche et...choisissez!?….

Éric SIRVIN

Où est la droite ?
Officiellement,  la  droite  c’est

Fillon,  mais  en  réalité  la  droite  ce  sont
trois candidats différents :

Macron  (centrisme  de  droite  et
centrisme de gauche libérale)

Fillon (la droite dure) et 
Le Pen (la droite extrême),

70 à 75 % des intentions de vote !?….
Tous 3 sont des représentants des

échecs  de  30  ans,  même  « Marine »  qui
s’est  toujours  alliée  à  la  droite  pour  le
pouvoir  et  l’argent  contre  le  peuple  des
petites gens !… Alors :
        Nous français de droite de base,
salariés, fonctionnaires, chômeurs, mais
aussi,  commerçants,  artisans,  petits
patrons, que faire contre cette droite
déguisée? Que reste-il ?

Existe-il  encore  une  droite
assumée mais indépendante des collusions,
corruptions, lobbies financiers, lobbies des
grands-patrons,  lobbies  multinationaux
ultra-libéraux, lobbies politiciens ?

Avec  un  peu  moins  de  5 %  reste
Nicolas  Dupont-Aignan  il  est  le  dernier
candidat de l’élection présidentielle à faire
un score réel.  Tous les autres gauche et
droite confondus restent autour de 0 % ne
dépassant  même  pas  tous  ensemble  1 %
pour  l’extrême  gauche  et  les  divers
gauche, et 0,5 % pour les divers droites 

Voilà  ce  qui  nous  attend,  une
gauche  et  une  droite  libérales  qui
alterneraient, dans un bipartisme exclusif
à  l’américaine,  interdisant  définitivement
la  réelle  démocratie  au  peuple.  Il  s’agit
d’une oligarchie autocratique ultra-libérale
qui cumulerai :

le  pouvoir  (politique,  militaire,
policier et juridique)

 la  finance (propriété et création
de la monnaie)

et  la  propriété  (immobilière  et
industrielle) à 99 %

Réfléchissez bien si  vous êtes de
droite et...choisissez!?….

Éric SIRVIN

Le Gaullisme social ?

Distinguons d'abord de Gaulle  du
mouvement  qui  s'en  réclame :  Debout  la
France  (DLF),  créé  par  Nicolas  Dupont-
Aignan (NDA) lorsqu'il claqua la porte de
l'UMP en  2007 parce  que  Sarkozy  avait
trahi  le  référendum  de  2005  contre  la
constitution de l'UE.

Comme  son  mentor,  NDA,  refuse
de se plier aux puissances étrangères et
financières, mais, contrairement à lui il est
à  l'écoute  des  citoyens  (référendums
réguliers à Yerres près de Paris dont il est
maire).

Le  second  point  crucial  est  de
garantir  l'indépendance  et  l'autonomie.
production  (agricole  &  industrielle)  et
consommation  (tertiaire)  doivent
s'équilibrer. Nos décideurs depuis 30 ans
ont  laissé  la  1ère  tomber  en-dessous  de
15 % du PIB. Pour simplifier, la France est
devenue  dépendante  des  productions
chinoises et allemandes.

NDA veut lutter contre le chômage
de  masse  et  le  déficit  commercial  en
redonnant une autonomie à la France dans
le cadre d'une Europe confédérale et non
celle  du  fédéralisme  de  l'EU  anti-
démocratique,  favorisant  les  lobbies.  Le
projet de NDA est au contraire d'offrir
de meilleures conditions aux PME/PMI.

Ensuite il souhaite rassembler tous
les citoyens quelque soient leurs origines,
s'ils se reconnaissent dans les fondements
de  la  République :  Liberté,  Égalité,
Fraternité.

Ayant  créé  en  2003  des  jardins
familiaux  à  Gaillac  pour  une  population
d'origine marocaine, j'ai remarqué qu'elle
ne souhaite pas s'intégrer au creuset des
valeurs  républicaines.  Les  interdits
alimentaires,  vestimentaires  et
matrimoniaux  accentuent  le
communautarisme, souhaitant la charia et
évoquant des menaces de djihad.

Dans ces conditions aggravées par
le  chômage  massif,  les  réfugiés  doivent
accepter  de  séjourner  dans  des  centres
dédiés en attendant l'obtention du statut
de  réfugié  politique.  NDA  veut
redynamiser l'économie  africaine  par  une
coopération européenne pour améliorer les
conditions  de  vie.  L'immigration  massive
est  aussi  une  hémorragie  pour  les  pays
d'émigration.

En  conclusion,  NDA  reprend  les
meilleures  valeurs  de  droite  (initiative
privée,  famille)  et  de  gauche  (justice
sociale et économique),  afin de donner la
dignité et l'espoir à tous.

Eberhardt Wittich

*****************************************************************************
Jour Debout à Lagrave : http://jourdebout.net/  courriel : famille.sirvin@free.fr 

Le 23 avril et le 07 Mai à 14 h Place de l’église.
Une Nouvelle Constitution c’est une assemblée constituante de tout-es les 

citoyen-ne-s, élus ou pas, qui doit écrire la constitution, après des débats publics 
contradictoires, afin d’éviter les conflits d’intérêts avec les politiques comme en 1791, 
1793, 1848, 1852, ... 1946, 1958. Plusieurs « constituantes » ont eu lieu récemment au 
Canada, Irlande, Islande, Suisse et  Tunisie. C'est peut-être notre tour !…non ! Mais :

1-Aujourd'hui le peuple ne peut pas imposer la réécriture de la Constitution.
2-Créer un nouveau parti politique est perdu d’avance étant donné la 

collusion finance, médias et la toute-puissance des gros partis (ex : dîner du siècle)
3-La réécrire la Constitution dans le programme d’un parte, ne garantit rien.
Jour Debout, c’est donc un grand rassemblement sur les places publiques 

autour d'une idée : une Constitution permettant une réelle démocratie en France.
La moitié des français ne vote plus. Jour Debout propose de faire d’abord 

apparaître ce sur quoi la majorité des français est d’accord (les d’abstentionnistes 
50 %, premier parti de France très loin devant le front national, ~ 30% des votants : 
15 % des inscrits), et fédérer les déçus qui votent « utile » mais se sentent trahis.

http://jourdebout.net/
mailto:famille.sirvin@free.fr


Le Mystère des affiches de la
passerelle :

Depuis Juillet 2011 l’ASCL organise
chaque  année  un  chemin  de  lecture,  un
parcours ponctués de panneaux en bois sur
lesquels  sont  affichés  des  textes
d’expression  libre  écris  ou  choisis  par
n’importe quel citoyen , il n’y a jamais eu de
quelconque censure.

En 2012, la mairie, sensible à cette
démarche qui visait à orienter les gens à
écrire  dans  ce  cadre  plutôt  que  sur  les
murs du village, a financé le matériel et le
Claé  réalisé  les  panneaux.  Chaque  année
donc les trois partenaires proposent donc
cet espace d’expression  libre,  qui,  s’il  ne
remplace  pas  un  mur  d’expression  libre
réclamé depuis longtemps à la mairie (mur
vide  =  peuple  muet),  canalise  j’en  suis
certain  une  insatisfaction  légitime  et
grandissante  à  l’encontre  de  nos
institutions.

Une  citoyenne  lagravoise,  dont
nous  respecterons  l’anonymat,  avait  écris
un joli texte en hommage à la toute jeune
passerelle.  Ils  m’a  paru  évident  que  sa
place était au milieu de celle-ci et j’ai pris
grand soin à y installer un des panneaux.
Par deux fois il furent « volés » et je me
suis  donc  rendu  à  la  mairie  demander  si
une  action  serait  entreprise  pour  savoir
quel « triste sire » prenait un malin plaisir
à saccager du matériel public. 

La  réponse ne  tarda  pas.  Dans le
bulletin municipal j’apprenais qu’un arrêté
du  5  Août  2016  interdit  l’affichage
sauvage sur l’ensemble de la commune (je
croyais  que  c’était  déjà  le  cas)  mais  que
seuls  2  panneaux  (pourquoi  seulement  2)
étaient apposés, je vous le donne en mille :
sur  la  passerelle.  Étant  le  seul  à  avoir
affiché  sur  la  passerelle  j’en  déduis  que
les vandales était commandités, et que la
mairie  ne porterai  pas plainte  contre les
voleurs de panneaux municipaux. C’est à n’y
rien comprendre !?…     Éric SIRVIN

***********************************
COMBES un sauveur ?

Que  pensent  les  protestants  du
fait  qu’on  les  traite  de  sanguinaires  et
qu’on fasse passer Le sergent Combes aux
ordres du viguier (juge inquisiteur) pour un
sauveur, dans le journal municipal à la veille
des élections, ? 

C’est  encore pour  nous diviser  au
lieu  de  nous  rassembler ?  C’est  pour
aggraver le replis sur soi ? C’est pour faire
une  insidieuse  comparaison  avec  l’Islam ?
Pour  dire  que  tous  les  musulmans  sont
extrémistes comme  jadis  l’étaient  les
protestants?….

C’est  au mieux très  maladroit,  au
pire prosélytes et manipulatoire.

Donc, encore un peu d’histoire : si
Élie Rossignol relate des actions cruelles,
dans toute ses Monographies Communales
il  relate  aussi  la  barbarie  catholique  à
l’encontre  des  protestants.  Dans  sa
monographie communales (première partie
tome II page 63), il précise que ce Combes
n’était  pas  le  bienvenu,  car  les  villageois
ont  donné  l’alerte.  Ce  n’était  pas  un
sauveur. Pour eux, il était illégitime !….

https://archive.org/details/bub_gb_MDdB45SzGuEC

***********************************

Réponse du pasteur de l’église
réformée d’Albi :

[...] « Les mages viennent d’Orient
» nous dit Matthieu. Ce sont des migrants
anonymes  qui  viennent  de  contrées
lointaines.  Ils  viennent  de  Syrie,  d’Irak,
certains  disent  d’Iran.  Ils  sont  allés  de
campement  en  campement,  ont  marché
inlassablement  derrière  l’étoile.  Comment
ne pas penser aux hommes,  aux femmes,
aux  enfants,  foules  innombrables  qui
cherchent à sortir de la nuit, à quitter des
pays  aujourd’hui  dévastés  ?  Eux  aussi
croient encore à la possibilité de l’aube, à
la  montée du jour.  Y avons-nous  pensé ?
Les  mages  n’auraient  pas  pu  aujourd’hui
traverser l’Irak et la Syrie pour se rendre
à  Jérusalem.  Voyage  interdit,  frontières
infranchissables, trop de guerres, trop de
haine. Voilà notre temps. […]     Le
lien albigeois n°70

L’année  scolaire  2016  2017  qui
s’ouvre revêt de nombreux enjeux.[...] Mais
bien au-delà du « monde protestant », elle
sera  décisive  sur  le  plan  électoral  en
Europe,  avec les élections présidentielles
et législatives en France et législatives en
Allemagne.[…] D’autres événements, liés au
terrorisme,  à  l’urgence  climatique,  à  la
crise  migratoire,  risquent  de  trouver,  au
cours de cette année qui vient, une forte
résonance.  Il  s’agira  alors  pour  nous  de
surmonter  nos  peurs  pour  continuer  à
migrer vers le futur dans la confiance, se
porter encore et encore en avant, ce qui
est  la  signification  même  du  mot
«protestare».
[...]  «  Protester  »,  étymologiquement,  ce
n’est  pas  dire  non  mais  c’est  dire  oui.
Protester,  bien  plus  que  manifester  un
refus, marquer une opposition, se braquer,
c’est  témoigner  en  avant,  c’est  se  tenir
debout, attester d’un « oui » qui pourrait
être  celui  de  la  vie,  de  la  liberté,  de
l’espérance.  Protester  au  nom  du  Christ,
c’est  tout faire,  malgré la  mort qui  nous
encercle, la violence qui nous entoure, c’est
tout faire pour ne pas laisser dépérir ce
«oui».

Le lien albigeois n°71
Pasteur Jean-Pierre Nizet

Syndicalisme et Présidentielle
Dans  le  pseudo-débat   précédant  une
élection  au  caractère  totalement  irréel
s’invite  évidemment  le  grave  sujet  du
chômage.  Avec   4,3  milliards  d’euros  de
déficit  annuel,  l’UNEDIC,   chargée de la
gestion,  est  à  la  peine :  « Les  chômeurs
sont  des  fainéants  trop  chers  payés »
vocifèrent patronat et   libéraux  de tout
poil,  qui  rêvent de restriction des droits
pour tous « ces nantis et profiteurs, ces
assistés ». Que disent les chiffres ? Moins
de 50% des chômeurs sont indemnisés par
l’assurance  chômage,  pour  un  montant
moyen  de  1058  euros  net  (chiffres
UNEDIC)  pour  les  autres  c’est   le  RSA
(535  euros),    l’allocation  spécifique  de
solidarité…Ou  que  dalle !  Le  luxe,  en
effet… Comparé à ce que ces messieurs les
actionnaires se mettent dans les fouilles,
eux et leur famille, aux frais de l’état et
du contribuable… Le luxe, certainement …
Comparé aux salaires indécents des  gros
patrons   qui  placent  des  fortunes
gigantesques   dans  les  paradis  fiscaux
pour  échapper  comme  de  vulgaires
escrocs,  à  l’administration  fiscale?   Que
coûtent  les  chômeurs   à  côté  de   ces
mafieux… ?
Alors la CGT pense que, pour assainir ces
comptes,  il  faut prendre l’argent là  où il
est.  Nous  venons  d’en  donner  une  petite
idée… Mais pour être plus précis encore,
on peut aller  à la pelleteuse récupérer les
milliards (oui…Les milliards d’euros) que les
patrons  ont  « oublié »  de  verser  depuis
des  décennies,  Taxer  lourdement  le
recours  à  la  précarité  (CDD,  intérim…),
déplafonner   les  cotisations  sur  les
salaires  les plus élevés… Et ce ne sont là
que quelques pistes qui rapporteraient plus
d’un milliard d’euros par an.  Par ailleurs,
Sans  être  gourmands  ni  assassins
d’entreprises  comme  dit  le  MEDEF,
augmenter de seulement 1% les cotisations
patronales  sur  les  contrats  générerait  5
milliards  d’euros de recettes par an… EN
VOILA des solutions !  La CGT ne donnera
pas  de  consigne  de  vote,   mais  nous
invitons  tous  les  salariés  à  voter
massivement  et  à  s’afficher  clairement
contre  le  FN  et  contre  tous  ceux  qui
veulent restreindre leurs droits.

Didier PHILIPPE.
CGT retraités.

***********************************
Ce journal nous demande honnêtement, si
dans cette période de déclin notre devoir
n’est  pas  de  nous  unir  au  lieu  de  nous
communautariser . A l’heure des prouesses
technologiques,  mettons  tout  en  œuvre
pour  qu’il  fasse  bon  vivre  sur  notre
planète, comme c’est faisable si l’on veut
bien partager. Si,si,...c’est possible !...

https://archive.org/details/bub_gb_MDdB45SzGuEC

